



### **Renouvellement des Vœux au Burundi**

**GITEGA, Burundi** - Ce lundi, 28 septembre 2015, le scolasticat francophone international de Gitega fêtait le renouvellement des vœux de sept frères scolastiques. La célébration eucharistique a commencé à 17h30 et a été présidée par le révérend Père ORAZIO ROSSI, supérieur du Scolasticat.

- C'est au cours de cette célébration que les sept frères scolastiques : Justin Likoma, Péguy Nkumbe, Aimé Kamanda, Onésiphore Kukwibishatse, Joseph Idi Ilunga, Charles Mumbere Kiputsu et Jean-Louis Wenza ont renouvelé leurs engagements selon les constitutions des Missionnaires de la Compagnie de Marie. Signalons que les trois premiers ont renouvelé leurs vœux pour la deuxième fois ; tandis que les quatre autres l'ont fait pour la première fois.

Dans son homélie, le prédicateur invitait les frères scolastiques à construire, dans leur vie, une demeure pour le Christ afin que ce dernier puisse habiter dans leurs cœurs. Il a aussi insisté

sur le fait qu'ils doivent éviter de semer les divisions entre eux car ils suivent et servent le même Christ et ils doivent donc avoir un même langage d'amour afin de se rapprocher de lui.

Il convient de noter que la communauté comprend actuellement huit membres dont un père et sept frères parmi lesquels deux ont rejoint la communauté le 30 Août après leur stage à Kisangani. Il s'agit bel et bien de Jean-Louis Wenza et Charles Mumbere.

- Charles MUMBERE, smm et  
Aimé KAMANDA, smm-